

Juramento médico, en valencià - El
Mundo Castellón al Día - 05/05/2017

JURAMENTO MÉDICO, EN VALENCIÀ

El Palau de la Música acogió ayer el juramento Hipocrático de la última promoción del Grado en Medicina de la Universitat de València. La novedad fue el debate interno que se generó por la propuesta de un grupo de (casi) graduados, que planteó hacer el juramento en valenciano. La disputa entre partidarios y no partidarios se resolvió salomónicamente, con un 50% de la fórmula en valenciano y el 50% en castellano.